

Fue incautado por Aduanas, PDI y la Armada

# Fuertes marejadas hacen varar el yate que hacía viajes piratas a la Antártica

JULIO MATUS

La naturaleza se encargó del yate El Doblón, que fue sorprendido haciendo viajes piratas a la Antártica y a los fiordos australes exclusivos por valores de entre \$8 millones y \$12 millones por pasajero. Luego de ser incautado por la Armada, PDI y Aduanas el 10 de abril, el último temporal lo hizo varar en Punta Arenas.

El yate permanecía sin tripulación al momento de las marejadas,

a pesar de que la autoridad marítima de la Tercera Zona Naval de la Armada les había exigido a los dueños, la empresa española Alegría Marineros, que debía cumplir con la legislación chilena de mantener al menos tres hombres a bordo.

“Estamos ante un caso típico de mal tiempo para Punta Arenas, cuando los vientos vienen del Estrecho hacia la ciudad”, dijo el contraalmirante Jorge Castillo Fuentes, comandante en jefe de la Tercera Zona Naval.

Lo mismo había ocurrido con la alerta de tsunami, luego del terremoto magnitud 7,5 en Puerto Williams hace nueve días. A pesar de la advertencia de peligro a sus dueños, se mantuvo abandonado en la emergencia.

Durante la tormenta, que dejó fuertes vientos y 73,3 mm en corto lapso, la nave fue arrastrada con ancla hacia el sector de Barranco Amarillo y, luego, sus propietarios contrataron a un cuidador que se mantiene en el yate